NAME, NAME
ADRESSE

An das studienrechtliche Organ der
Technischen Universität Graz
Im Wege über das
Studienservice der TU Graz

Antrag auf Änderung der Betreuungsperson im Rahmen des Doktoratsstudiums an der Doctoral School Physik
Request for a Change of Supervisor for the Doctoral Program of the Doctoral School Physics

[bookmark: _GoBack]Da mein/e bisheriger/e Betreuer/in Herr/Frau Univ.-Prof. Dr. NAME mit Ende des Studienjahres aus dem aktiven Dienst ausscheidet und sich gleichzeitig der Schwerpunkt meines Dissertationsprojektes in Richtung BEZEICHNUNG verschoben hat, beantrage ich gemäß § 4 Abs. 9 des Curriculums für das Doktoratsstudium der Technischen Wissenschaften an der Technischen Universität Graz einen Betreuungswechsel. Eine Betreuungszusage von Herrn/Frau Assoc. Prof. Dr. NAME liegt diesem Schreiben bei.
Since my previous supervisor, Prof. Dr. NAME, will retire at the end of the academic year and the focus of my dissertation project has shifted to DESIGNATION, I apply for a change of supervisor according to § 4 para 9 of the Curriculum for the Doctoral Programme in Technical Sciences at Graz University of Technology. A confirmation of supervision by Mr. Assoc. Prof. Dr. NAME is attached to this letter.

Mit freundlichen Grüßen
Sincerely,



Kenntnisnahme: (ALTE BETREUUNGSPERSON):
Perusal: (OLD SUPERVISOR):

